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9. Mitteilungen und Anfragen 

  

 

Mitteilungen 
 

a) des/der Ausschussvorsitzenden 
 

Keine 
 
b) der Verwaltung 

 
siehe nachfolgende Vorlage:  

"Köln und rechtsrheinische Nachbarn" und  
"-shaREgion-BonnUmland Zukunftskonzept" 
 

 
Anfragen von Ausschussmitgliedern 

 
a) Beantwortung von schriftlich vorgelegten Anfragen 
 

Keine 
 

b) Sonstige Anfragen 
 

Baumfällungen in der Schillerstraße 
 
Ausschussmitglied Kitz (CDU) bat nochmals um Erläuterung bezüglich 

der Fällung der Bäume in der Schillerstraße. 
 

Die Verwaltung teilte mit, dass die Grundstücke entlang der Baumreihe 
veräußert worden seien und die neuen Grundstückseigentümer dort 
Wohnhäuser errichtet hätten. Bei der Gestaltung des Grundstückes 

stellte sich heraus, dass das Wurzelwerk der städtischen Bäume in die 
Grundstücke der Bauherren hineinragte und eine Bearbeitung der 

Grundstücke unmöglich machte. Aus rechtlichen Gründen musste 
daher eine Fällung der Bäume veranlasst werden, da die anliegenden 
Grundstücke ansonsten nicht nutzbar gewesen wären. 
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Warnbaken in der Kirchstraße 
 
Ausschussmitglied Plum (SPD) bat um Auskunft, warum in der 

Kirchstraße in Lülsdorf Warnbaken in Richtung Stahlenstraße 
aufgestellt worden seien. 

 
Die Verwaltung berichtete, dass eine Anwohnerin auf eine 
Gefahrensituation in der Kirchstraße hingewiesen habe. Um die 

Bürgersteige abzusichern, seien provisorisch diese Warnbaken 
aufgestellt worden. 

 
Ausschussmitglied Plum (SPD) erklärte daraufhin, dass sich die 
Gefahrensituation durch das Aufstellen der Warnbaken eher 

verschlechtert habe. Die Warnbaken sollten daher wieder entfernt 
werden. 

 
Die Verwaltung sagte eine Prüfung zu. 
 
 

Bäume am Ludwigsplatz und Fussweg Blumsgasse 

 
Ausschussmitglied Frau Schulten (Bündins 90/Die Grünen) bat um 
Auskunft, weshalb die Bäume an der neuen Baustelle am Ludwigsplatz 

gefällt worden seien und ob der Fußweg von der Blumsgasse zum 
Ludwigsplatz wieder erstellt werde. 

 
Die Verwaltung teilte mit, dass die Bäume im Zuge des neuen 
Bauvorhabens gefällt werden mussten, um die Parkplätze neu zu 

ordnen. Darüber hinaus seien die Flächen um die Bäume durch das 
Wurzelwerk nicht mehr begehbar gewesen. 

 
Der Weg zwischen Blumsgasse und Ludwigsplatz wird nach Abschluss 
der Bauarbeiten wieder hergestellt. 
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